

謹 祀

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

石 津 衛 氏 防府医師会 11月18日 享 年87

編集後記

今月は広報委員全員から一言ずつ！

◇昨年は、新型コロナウイルスに振り回された1年でした。眞の敵はウイルスではなく、自分自身の欲求ではないかと感じました。少しでも早く収束し、皆で東京オリンピックを楽しめられたらいいですね。（津永）

◆来年も、アヒルの水かきと Que Sera, Sera（川野）

◇「日々是平凡」と「感謝」で毎日を過ごしています。（渡邊）

◆2020年6月に仙台で開催予定だった学会が、9月にWeb開催になりました。遠いし平日だし無理と思っていたのが、オンデマンドでゆっくりと参加することができました。

「キッチンで パソコン開き Web学会」

仕事帰りの寄り道を控えて、自宅でドラマを見ることが増えました。

「帰り道 不時着せずに Go ホーム」

2021年が良い年になりますように。（岸本）

◇「飛梅の 故事子に伝へ 初詣」

今年もよろしくお願いします。（石田）

◆早くも令和3年です。昨年は憎っつきコロナのせいで散々な1年でしたが、医療者として感染症を改めて真面目に勉強し直す良い機会にはなりました。今年こそは良い年になりますように！…まだ無理かな？（吉川）

◇昨年は本当にあつという間に過ぎていった気がします。どこまでコロナ前の生活様式に戻せるかは分かりませんが、新年を迎えたので気持ち新たに前向きに1日1日を過ごしていきたいと思います。（岡山）